

Une douce mélodie: Honda crée un morceau unique pour célébrer la Journée internationale du Jazz

[LoisirsDivertissementMobilitéAutomobiles / Motos](#)

Communiqué de presse - Publié aujourd'hui à 15h00, mis à jour à 15h44

Châtelaine, 30 avril 2025 – Honda met l'accent sur la Journée internationale du Jazz: Grâce à une mise en scène créative, la Jazz e:HEV combine les sons caractéristiques de son moteur avec la musique du célèbre saxophoniste Otis Lawrence pour créer un duo unique.



Partager cet article sur les réseaux sociaux

- La Honda Jazz e:HEV est la star d'une collaboration musicale unique avec le saxophoniste Otis Lawrence
- Les sons du modèle sont la base d'un morceau de musique unique
- La Journée internationale du Jazz est célébrée le 30 avril dans plus de 190 pays à travers le monde
- Une vidéo spéciale de cette performance exceptionnelle est disponible ici: <https://www.youtube.com/watch?v=27KkzMyUwb0>

En capturant les sons produits par le mécanisme de siège de la voiture, l'ouverture du bouchon de remplissage de carburant, la télécommande, ainsi que les portes, le capot et les vitres qui s'ouvrent et se ferment, les maestros de Honda ont soigneusement créé une piste musicale pour accompagner Otis Lawrence et son saxophone, proposant un

spectacle unique qui ne manquera pas d'attirer les fans de jazz du monde entier.

La vidéo est disponible ici: <https://www.youtube.com/watch?v=27KkzMyUwb0>

Nik Pearson, General Manager of Corporate Communications chez Honda Motor Europe, dit: *«Avec son style, sa sophistication et sa fiabilité réputée, la Honda Jazz est le compagnon idéal d'Otis et de son saxophone. Depuis son lancement en Europe il y a plus de 20 ans, une base de fans dévoués s'est constituée autour de la Honda Jazz, qui a reçu un chœur de louanges. C'est donc un hommage musical mérité à l'un de nos modèles phares.»*

La Honda Jazz e:HEV: polyvalence et «sax» appeal

Avec son espace généreux, son efficacité et sa technologie innovante, la Honda Jazz e:HEV séduit dans sa quatrième génération. Depuis son lancement en 2001, près de neuf millions d'exemplaires ont été vendus dans le monde. Plus de 50 prix internationaux prouvent son succès.

La Honda Jazz e:HEV est disponible en quatre versions – Elegance, Advance, Advance Sport et Crosstar Advance – et allie un design moderne à une fonctionnalité optimale. Elle se distingue notamment par son espace pour les jambes à l'arrière, le meilleur de sa catégorie avec 986 mm, et par ses Magic Seats flexibles, qui offrent une polyvalence maximale pour le rangement.

La Jazz e:HEV est propulsée par un système hybride super moderne avec des émissions de CO₂ combinées de seulement 102 g/km (WLTP) et une consommation moyenne de 4,5 l/100 km (WLTP).

Prime attrayante en Suisse

En Suisse, les clients peuvent actuellement profiter d'une prime de CHF 2'000.- sur la Honda Jazz e:HEV. Cette offre permet d'acquérir cette hybride compacte à partir de CHF 26'990.- ou à partir de CHF 199.- par mois. Cette offre rend la Jazz e:HEV encore plus accessible et particulièrement intéressante pour tous ceux qui apprécient le style, l'efficacité et la praticité au quotidien.

Pour plus d'informations sur la Honda Jazz e:HEV et sur l'offre de prime actuelle, rendez-vous sur le [site](#).

À propos de la Journée internationale du Jazz

Créée par l'UNESCO en 2011, la Journée internationale du Jazz célèbre l'importance du jazz comme symbole de paix, de diversité culturelle et de respect des droits de l'homme. Elle est célébrée chaque année le 30 avril dans plus de 190 pays.